

CRISIS MUNDIAL, UNA OPORTUNIDAD PARA REALIZAR NEGOCIOS

La crisis que azota a la economía mundial en general, hace necesario que las empresas, sean privadas o públicas, tomen decisiones creativas e innovadoras en busca de superar y, por qué no, aprovechar la oportunidad.

Carlos Pareja Yannuzzelli, indicó que para EP Petroecuador no pasa desapercibida esta crisis financiera, es por eso que se deben tomar acciones tendientes a enfrentar los problemas económicos que esta representa. Una de estas decisiones gerenciales es la consulta realizada al mercado internacional sobre la disponibilidad de crudo de 28 grados API y bajo contenido de azufre.

Esto no significa que no tenemos crudo ni que la Refinería Esmeraldas no funciona con ese crudo; lo que pasa es que si usamos un crudo de 28 grados API y bajo en azufre vamos a conseguir el máximo rendimiento de la Refinería Esmeraldas y obtener derivados de mayor calidad y en mayor volumen. Es una operación que se realiza en el mundo petrolero con cierta frecuencia. Hoy que el mercado está saturado de crudo en espera de compradores y los precios están muy bajos, es el momento de aprovechar la oportunidad para obtener beneficios.

Sectores de oposición dijeron que no era posible que un país productor de crudo ahora pase a ser comprador; que la rehabilitación de la Refinería Esmeraldas fue un fracaso y otras especulaciones. Pero siguiendo los pasos de EP Petroecuador, Colombia, con una producción de un millón de barriles también manifestó su decisión de comprar crudo para procesarlo en su refinería de Cartagena.

Además, Pareja comentó que otro proyecto que presenta la Gerencia de EP Petroecuador tiene que ver con la gasolina súper. Este es un subsidio que le cuesta al Estado cerca de 140 millones de dólares al año. Es un subsidio que está dirigido hacia una población que tiene las posibilidades de pagar lo que cuesta en realidad, pero lo terminan pagando todos los ecuatorianos, usen o no la gasolina súper.

Como Petroecuador se va a presentar una alternativa para importar una mejor calidad de súper, de 93 octanos, y liberada de precio. Este proyecto se presentará a las autoridades correspondientes para su análisis y decisión el próximo mes de noviembre.

Pareja Yannuzzelli destacó que estas decisiones gerenciales forman parte de una estrategia empresarial para afrontar la crisis mundial que, desde hace aproximadamente un año, impacta a buena parte de las economías por la caída de los precios del petróleo. De precios superiores a los USD 100,00 vino un desplome hasta alcanzar menos de USD 40,00 por barril.

Esta crisis ha golpeado con fuerza desde las más grandes hasta las más pequeñas economías del mundo, que han visto caer sus ingresos y la necesidad de reprogramar sus presupuestos.

Economías tan fuertes como la noruega, que rebajó los tipos de interés a un mínimo histórico, y la canadiense que ha entrado en recesión han visto caer sus ingresos petroleros de manera drástica. Más cercanas a nosotros, tenemos que las grandes potencias económicas de América Latina como Brasil, México, Argentina y Colombia también han sufrido ingentes pérdidas por la disminución en los precios del crudo a nivel mundial.

La crisis afecta de tal manera que a la fecha, en el mundo petrolero, 200 mil personas han perdido sus puestos de trabajo y hasta fines de 2015, se estima que 300 mil personas serán desvinculadas del negocio petrolero.

La obligación de las autoridades de EP Petroecuador, la empresa más grande del país, es tomar las decisiones necesarias para obtener los mayores ingresos para el erario nacional; y es esto lo que hace la actual administración.